

# **Spartenbericht der Leichtathletik 2021**

## **Kinderleichtathletik**

Da es sich bei dieser Gruppe des MTSV um eine reine Kindergruppe handelt, konnte hier in den meisten Teilen des Jahres weites gehend normal trainiert werden.

Im April wurden aus einer mittlerweile recht groß gewordenen Gruppe zwei Gruppen. Die Kinder der 1. - 3. Klasse trainieren nun donnerstags von 15:30 bis 16:30 Uhr, die Älteren ab der 4. Klasse im Anschluss von 16:30 bis 17:30.

Insbesondere die erste Gruppe ist mit durchschnittlich 20 Kindern sehr gut besucht.

Bedauerlicherweise mussten wir in diesem Jahr den ÜL Hans-Herrmann Neblung aus gesundheitlichen Gründen komplett aus dem Trainingsbetrieb verabschieden.

In der ersten Gruppe unterstützt Freyke Rexin als Sport-Assistentin.

Eine weitere schöne Neuerung in diesem Jahr ist die Teilnahme von drei Kindern der Helga-Leinung-Schule der Lebenshilfe in der ersten Gruppe, so dass diese Gruppe nun „inklusiv“ ist.

Wettkämpfe ließen sich im Jahr 2021 nur schwer durchführen.

Einige Kinder nahmen am 03.10.2021 am Bahnfinale in Zeven statt. Hier konnten mit Lydia Schiffke und Magnus Tomforde zwei Kinder des MTSV Selsingen ihren Dreikampf in der Altersklasse M/W 08 gewinnen.

Spartenintern haben wir am letzten Donnerstag vor den Sommerferien einen „Sportabzeichen-Tag“ für die Kinder veranstaltet. Insgesamt haben 21 Kinder der Leichtathletik-Gruppe das Sportabzeichen abgelegt.

## **Sportabzeichen-Treff**

Da sich die Corona-Lage über die Sommerzeit entspannt hatte, wurde der Sportabzeichen-Treff durch Gerald Budde, Thomas Bark und Claudia Hauschild unter Hygiene-Vorschriften von Mai bis September jeden Donnerstag ab 18h durchgeführt.

Insgesamt wurden 35 Sportabzeichen abgelegt, darunter acht Jugendliche. Auch zwei Familienabzeichen wurden verzeichnet.

## **Lauftreff**

Der Lauftreff unter Thomas Bark setzte als „Outdoor-Gruppe“ ebenfalls seinen Sportbetrieb unter den Hygienebestimmungen fort.

Es wurde probeweise eine zweite Gruppe für langsamere Läufer ins Leben gerufen, welche jedoch nicht gut angenommen wurde und daher wieder aufgegeben wurde.

## **Einzelläufer**

Stefan Purol startete im Halbmarathon in Cuxhaven und in Wellen und schaffte jeweils locker die 2-Stunden-Marke (1:56:53 und 1:59:18).

Beim Jubiläums-Marathon in Wellen (50. Lauf, viertältester Marathon Deutschlands) war auch Christine Postels auf der Halbmarathonstrecke am Start und belegte in 1:52:01 einen tollen 4. Gesamtrang bei den Frauen. Eine neue Bestzeit über die 21,1 km erreichte Christine dann beim virtuellen Marburger-Sparkassenmarathon im September in 1:48:34.

Jan Postels lief 3x auf der 42,2 km-Marathonstrecke in Cuxhaven, Wellen und Hamburg und knackte jeweils die vier Stunden Marke (3:54, 3:59 und nochmal 3:59).

Des Weiteren nahm er an 3 Ultramarathon-Veranstaltungen teil:

11. Lintiger Ein-Seen-Marathon über 50 km (6:04), 11. Lintiger Waldmarathon über 45 km (5:03) und 3. Sietland-Ultra über 52,5 km in 6:01.

## **Heike Gleditzsch (Spartenleiterin Leichtathletik)**